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LAVORARE E GUARDARE 
AVANTI

Sindaco
Osvaldo 
PALAZZINI
Deleghe alle Infrastrutture, 
Urbanistica, Relazioni istituzionali, 
Rapporti con le Associazioni

Umiltà, verità, impegno e semplicità

are concittadine, cari concittadini,

nell’ultima edizione del Notiziario, avevo sottolineato in apertura le difficoltà che

avevamo e che stiamo vivendo in questi ultimi due anni e mezzo riguardo laC
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pandemia, ed ancora non immaginavamo che ci potesse giungere anche il dramma della

guerra.

Su questo aspetto lascio a tutti immaginare e pensare alle numerose problematiche e

disagi aggiunti a cui siamo sottoposti, dal punto di vista umano, energetico ed economico.

Ecco perché ho intitolato esortando a: LAVORARE E GUARDARE AVANTI.

Dobbiamo essere consapevoli che ogni giornata vissuta è un dono, che ogni gradino

raggiunto è un passo positivo, che ogni conflitto è superabile e che la speranza non ci deve

mai abbandonare.

La dimostrazione è avvenuta in tantissime occasioni. Come Sindaco ed Amministrazione

non abbiamo mai mancato di sottolinearlo, e di aver in ogni momento apprezzato il

comportamento saggio e maturo di tutta la nostra comunità.
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Per risolvere le problematiche e per

essere attivi e pratici, esiste una sola

soluzione: essere uniti, non perderci in

sterili conflitti e saper cogliere ogni

opportunità pur nei difficili meandri

istituzionali, governativi, politici che

solitamente complicano anziché

semplificare ogni tipo di attività.

In queste pagine noi cerchiamo di

evidenziare sostan-

zialmente gli aspet-

ti importanti operati-

vi effettuati o pro-

grammati dell’attività

amministrativa.

Pensando di interpre-

tare le necessità del nostro territorio ne

esponiamo i fatti. Sono convinto che

questa sia la comunicazione più efficace

e diretta senza fronzoli propagandistici.

Colgo l’occasione per ricordare che

settimanalmente pubblichiamo sul sito di

BergamoNews e nel sito del Comune

nella parte del Notiziario e soprattutto

nell’area delle Delibere l’ampia attività

svolta con gli interventi più significativi.

Cercherò in questo redazionale di

aggiungere alcune note particolari ed

alcune riferite in particolare alle

Infrastrutture e Urbanistica.

Come potete leggere nelle pagine

successive abbiamo impegnato notevoli

risorse nei tempi, con le

finalità idonee a disposizione, per

partecipare alle varie possibilità di

contributi e finanziamenti riguardanti il

PNRR ed altri, per circa 6.000.000 €.

Questo non garantisce la certezza

dell’ottenimento ma un passo doveroso

da affrontare.

Il cronoprogramma per la

Circonvallazione, che

ricordiamo prevista per la

fine del 2023, è proseguito

regolare fino a fine aprile.

Dobbiamo annotare circa

due mesi di ritardo per l’intervento della

Soprintendenza che dovrà effettuare dei

sondaggi, per poi essere convocata la

Conferenza di Servizi e successivo

Progetto Definitivo ed Esecutivo. La

previsione iniziale di luglio slitterà a

settembre.

Il breve slittamento del cronoprogramma

è un aspetto non sicuramente imputabile

alla Provincia e tanto meno al Comune,

ed in una certa misura prevedibile.

Per questo motivo siamo fiduciosi,

considerando il nostro monitoraggio

continuo e soprattutto settimanale da

’’ Sono convito che 

questa sia la 

comunicazione più 

efficace e diretta 

senza fronzoli 

propagandistici. ‘’
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Ricordiamo che l’interesse della Circonvallazione è atteso da tutti gli Enti preposti:

Regione, Provincia, Comune.

Si è definito un protocollo d’intesa con i Comuni di Ciserano, Osio Sotto, Verdellino,

Verdello per la realizzazione di un sistema integrato di collegamento di piste

ciclopedonali. Il contributo richiesto di 5.000.000 € potrà essere suddiviso in parti uguali

tra i 5 comuni secondo le necessità.

Un importante traguardo raggiunto è stato il riavvio delle consultazioni tramite la Consulta

delle Associazioni ed i benefici e la partecipazione ha già prodotto diversi eventi con larghe

adesioni. Per questo ringrazio il nuovo Presidente Andrea Regonesi per la sua disponibilità

e tutto il Direttivo impegnato su diversi fronti. Nel Notiziario proporremo di volta in volta

un nuovo inserimento dedicato esclusivamente alla Consulta delle Associazioni.

Di grande rilevanza la Convenzione di Segreteria stipulata con il Comune di Bagnatica. La

volontà perseguita dall’inizio mandato di assicurare un Segretario titolare, e delle difficoltà

del reperimento a fronte della carenza di tale figura, ha trovato finalmente un esito

positivo dal primo luglio assicurando al Comune di Boltiere, che assume il ruolo di capofila,

la garanzia di 20 ore settimanali.

Un caloroso ringraziamento alla Dott.ssa Gravallese che ci ha sostenuto in questo periodo

precario ed un doveroso benvenuto alla Dott.ssa Criscuoli per la sua nuova posizione.

I Servizi sociali si sono dotati di un’ Assistente Sociale di ruolo a tempio pieno. Sul fronte

della Sicurezza continua ad ampio raggio, forti della Convenzione con i comuni di Brembate

e Capriate, l’opera di presidio costante sul territorio. Introdotto il Vigile di quartiere e

riqualificato ed implementato l’area di sorveglianza.

Molti mi chiedono del mio stato di salute. Rispondo di essere in perfetta forma e di essere

costantemente presente, come sempre, eccezion fatta per il mese di ricovero nel 2021.

Ringrazio tutti di cuore per la sentita vicinanza.
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Essere comunità significa essere uniti nel buono e nel cattivo tempo. Sull’attività

dell’Amministrazione è giustificabile disquisire, per un intervento piuttosto che un altro, ma

non sull’impegno, la dedizione, la passione ed il tempo profuso sia a livello comunale che

sovracomunale, per quanto di nostra competenza, con molti interventi visibili.

Per questo motivo corre l’obbligo di sottolineare l’incessante fattiva collaborazione, di

grande responsabilità e professionalità con tutto il personale ed in particolare con i

Responsabili dei Servizi.

Ci auguriamo di incontrarci ancora a fine anno con novità ed altri interventi ultimati, che

oltre a quelli citati in queste pagine, sono in fase di pianificazione.

Dobbiamo essere orgogliosi della nostra comunità con l’auspicio di mantenere tranquillità,

fiducia e serenità perché solo tutti insieme possiamo raggiungere obiettivi importati.

A tutti, di cuore auguriamo buone vacanze!

2 Giugno 2022: Iniziano le Boltimpiadi
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Vicesindaco
Renato 
CAVALLERI
Assessorato Lavori pubblici, Edilizia 
privata, Viabilità e Manutenzioni

PNRR: un’opportunità 
per il nostro paese

on l’approvazione del piano

nazionale di ripresa e

resilienza si è aperta unaC Il PNRR, ovvero il Piano Nazionale di

Ripresa e Resilienza, rientrante nel più

grande progetto del Next Generation EU

europeo, stabilisce per i comuni come il

nostro, da 5000 a 25000 abitanti, la

possibilità di partecipare all’ottenimento

di contributi per un importo massimo di

2.500.000 €.

fase storica per l’Italia e di

conseguenza per Boltiere. Una grande

opportunità, forse unica vera

opportunità dopo il miracolo

economico del secondo dopoguerra.

PNNR: Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza
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Ci siamo per questo motivo fin da subito

adoperati per la partecipazione ai bandi,

per ottenere quei finanziamenti

necessari alla realizzazione degli

conseguente riduzione sia dei consumi

sia della spesa pubblica.

Con la partecipazione ai bandi introdotti

dal PNRR, abbiamo potuto ampliare il

piano triennale delle

opere p ubbliche. In

particolare, le scelte fatte

sono state le seguenti:

- Riqualificazione degli

edifici scolastici: dopo

l’intervento di

sostituzione degli infissi della scuola

secondaria di primo grado, è stata

prevista anche la sostituzione degli infissi

della primaria, oltre ala realizzazione del

cappotto su entrambe le scuole;

’’ efficientamento

energetico e la 

conseguente riduzione 

sia dei consumi che 

della spesa pubblica. ’’

interventi volti al

miglioramento della qualità

del decoro urbano e

del tessuto ambientale.

È importante evidenziare

che i nostri edifici pubblici,

italiani e non solo

boltieresi, sono responsabili di alti

consumi energetici. Proprio in

quest’ottica il PNRR vede uno dei motivi

del suo principale utilizzo:

l’efficientamento energetico e la

I nuovi infissi della scuola secondaria di primo grado
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- Efficientamento energetico degli edifici

comunali: questi interventi

riguarderanno il municipio, il centro

civico Aldo Moro, il Centro Sportivo e gli

appartamenti comunali;

- Riqualificazione e

messa in sicurezza di Via

Gaetano Donizetti:

è stata prevista la

realizzazione di una pista

ciclopedonale e la

messa in sicurezza degli

incroci stradali;

- Riqualificazione di Via Ronchetti: qui è

stata prevista la creazione di un

marciapiedi e di un percorso

ciclopedonale, volto soprattutto alla

sicurezza dei cittadini;

- Riqualificazione via Don Giulio

Carminati: anche per questa via è stato

previsto un intervento di messa in

sicurezza.

Come già anticipato nel precedente

numero del notiziario, per

dare maggiore e più

moderni spazi alle nostre

associazioni, abbiamo

previsto in bilancio le

somme per la realizzazione

dell’edificio che prenderà il

nome di Casa delle

Associazioni, laddove attualmente sorge

l’ex scuola della musica.

L’augurio è che il PNRR sia davvero e

concretamente di aiuto per poter

realizzare le opere contenute nel nostro

piano triennale delle opere pubbliche.

’’ L’augurio è che il 

PNRR sia … di aiuto 

per realizzare le opere 

contenute nel nostro 

piano triennale. ’’

Importi opere PNRR – Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza

Riqualificazione degli edifici scolastici 1.190.000 €

Efficientamento energetico degli 
edifici comunali

340.000 €

Riqualificazione e messa in sicurezza di

Via Gaetano Donizetti

300.000 €

Riqualificazione di Via Ronchetti 270.000 €

Riqualificazione di Via Don Giulio Carminati 400.000 €
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Assessore
Cinzia 
BEGNARDI
Assessorato Cultura, Istruzione e 
Servizi Sociali

L’assistente Sociale  
finalmente di ruolo

l periodo che stiamo vivendo, pur

dandoci una certa parvenza di

ritorno ad una agognata normalitàI attivandosi fin da subito con iniziative

individuali e collettive finalizzate agli aiuti

da destinare direttamente in terra

ucraina per i profughi che hanno

raggiunto la nostra penisola e in

particolare il nostro paese.

Dopo l’inizio delle ostilità

l’amministrazione si è confrontata con la

Consulta e il centro di primo ascolto per

condividere e coordinare

sul fronte pandemia con l’allentamento

di praticamente tutte le restrizioni ad

oggi in vigore, si è caratterizzato negli

ultimi tre mesi dal conflitto ucraino.

Come sempre la nostra comunità ha

risposto in maniera esemplare,

La bandiera ucraina sventola sul pennone del Comune
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gli eventuali interventi da mettere in atto

per i profughi che hanno raggiunto il

nostro paese ospiti di nostri concittadini,

e questo ha permesso di finalizzare gli

interventi nella direzione di quanto

effettivamente necessario, senza

vanificare la sempre significativa

generosità che ci contraddistingue.

Questa condivisione di intenti è

particolarmente importante proprio

in un’ottica di

effettiva concretezza

che si è dimostrata

anche in occasione

dell’organizzazione di

attività proposte in

occasione dell’inizio

del mese di giugno, favorito dal ponte

per la festa della Repubblica: le

associazioni del territorio hanno

condiviso una programmazione che ha

consentito di concentrare diverse attività

sportive, ludiche e gastronomiche che

hanno avuto il fulcro nel nostro parco

coinvolgendole praticamente tutte a

diversi livelli senza alcuna

sovrapposizione.

Questa è solo una delle attività che ci si

auspica da parte della Consulta, che ha

ripreso la sua attività, dopo il

forzato stop.

Si è recentemente concluso anche il

corrente anno scolastico con

l’organizzazione, oltre che dei momenti

di fine anno delle due scuole, delle

Boltimpiadi due giornate distinte

per primaria e secondaria che hanno

visto iscritti oltre 200 bambini e ragazzi

oltre a numerosi volontari delle

diverse associazioni del territorio, in

particolare i genitori

coinvolti dal Comitato

Genitori. Bambini e ragazzi

si sono sfidati in

entusiasmanti prove che

neanche un principio di

maltempo ha ostacolato in

quanto, oltre agli spazi dei centri sportivi,

è stata sfruttata la palestra Azzurri

d’Italia.

Purtroppo per alcuni momenti salienti

del secondo quadrimestre, come le

Giornate del Ricordo e della Memoria,

non ci è stato possibile accedere agli

edifici scolastici per condividere coi

ragazzi le relative commemorazioni,

ma, grazie all’esperienza maturata nei

mesi precedenti, con il Sindaco ci siamo

potuti collegare da remoto e insieme

ripercorrere queste tristi pagine della

’’ un’ottica di effettiva 

concretezza … 

dimostrata in 

occasione delle attività 

di inizio giugno. ’’
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nostra storia in collaborazione anche

con Rinaldo Gabrielli che ha raccontato

la pagina di storia vissuta direttamente

dalla sua famiglia in qualità di profughi

istriani.

In ambito sociale le attività a favore dei

nostri concittadini sono riprese con

particolare impulso grazie all’assunzione

di una figura professionale, quella

dell’assistente sociale, che è entrata

direttamente alle dipendenze del nostro

comune a conclusione di un concorso

che è stato vinto dalla Dott.ssa Moroni

Diandra, alla quale va il nostro

benvenuto e buon lavoro.

Un lavoro che purtroppo è alacremente

in aumento sia per le scorie della

pandemia, come ad esempio gli sblocchi

degli sfratti, sia per gli effetti del conflitto

in corso e dei conseguenti aumenti, ad

esempio, delle utenze che stanno

mettendo in seria difficoltà diverse

famiglie.

Il periodo che ci aspetta non sarà facile,

le risorse a nostra disposizione non ci

consentiranno di dare riscontro

favorevole a tutti quelli che per svariati

motivi si sono rivolti o si rivolgeranno ai

servizi sociali, ma per contro abbiamo

chiaro un segnale di ripresa delle attività

economiche e la conseguente ricerca di

collaboratori a diverso titolo delle

aziende del territorio, quindi confidiamo

che l’aumento occupazionale possa

essere l’effettiva e soprattutto definitiva

risoluzione per tanti cittadini.

Sicuramente l’assunzione dell’assistente

sociale, fortemente voluta da questa

L’intervento del Sindaco per il 27 Gennaio L’intervento dell’Assessore Begnardi per il 27 Gennaio
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amministrazione, darà una garanzia di

continuità che permetterà, oserei dire

finalmente, di valorizzare il suo lavoro a

favore di tutti i nostri concittadini,

perché solo l’effettiva conoscenza dei

bisogni ci consentirà

una puntuale risposta che

possa soddisfare le

aspettative. Oltre a

suggerire a tutti di

tenere sempre monitorata

la home-page del sito

del Comune per essere sempre

aggiornati in merito alla pubblicazione di

Bandi per l’erogazione di contributi a

vario titolo, vorrei sottolineare quello

che in condivisione con

l’amministrazione e tutti i dipendenti del

nostro comune ci vede sempre attivi,

cioè la realizzazione di significativi

interventi, anche piccoli, ma che si

traducono in azioni

concrete a favore di chi

effettivamente sta

attraversando momenti

di difficoltà, spesso

realizzabili grazie al

coinvolgimento delle

altre associazioni del territorio, perché

non bisogna mai dimenticare che è

l’unione che fa la forza!

’’ l’assunzione 

dell’assistente sociale,   

fortemente    voluta   

da  questa 

amministrazione. ’’

L’inaugurazione del progetto DigEducati
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Anche la nostra biblioteca Anna Frank ha

ripreso le sue attività con iniziative

organizzate in corrispondenza di alcune

giornate a tema come il carnevale, le feste

del papà e della mamma e la Pasqua, in

occasione delle quali la nostra neo-

bibliotecaria Letizia in collaborazione con

Silvia, l’educatrice del progetto

DigEducati, hanno coinvolto i bambini in

laboratori specifici in funzione dell’età

sfruttando le importanti risorse che

abbiamo a disposizione grazie a questo

progetto.

Dal mese di marzo sono riprese le attività

di promozione alla lettura in

collaborazione sia con l’asilo nido, che

tutte le settimane porta i bimbi per

ascoltare Letizia mentre legge loro un libro,

sia con la scuola primaria con la quale,

oltre ad incoraggiare il prestito e l’ascolto,

è stato organizzata per le classi V un

concorso a tema “Mondo Giallo”, una gara

di lettura che ha coinvolti tuti i bambini e si

è conclusa con la consegna

degli attestati di partecipazione.

Vorrei anche ricordare, qualora qualcuno

non sia ancora tornato a farci visita, che

in questo momento l’accesso alla

biblioteca comunale non prevede

particolari restrizioni e si può accedere

direttamente agli scaffali consentendo ai

fruitori di poter scegliere personalmente

i libri da prendere in prestito, ci si può

fermare a leggere o studiare e sono

tornate attive le postazioni internet.

Continua ogni secondo martedì del mese

l’incontro del gruppo di lettura,

momentaneamente sospeso per la pausa

estiva: una serata per discutere del libro

letto nell’ultimo mese, scelto dai

partecipanti e messo a disposizione per

tutti dalla biblioteca, con lo scopo di

agevolare l’incontro e il confronto tra le

persone, ascoltando opinioni diverse e

perché no, arricchendosi non solo

culturalmente. Se siete interessati a

settembre gli incontri riprenderanno,

venite a trovarci!

ORARI DI APERTURA BIBLIOTECA CIVICA ANNA FRANK

DOMENICA e LUNEDì: CHIUSO      GIOVEDì: 09:30 – 12:30 e 14:30 – 18:00

MARTEDì: 14:30 – 18:00 VENERDì: 14:30 – 18:00

MERCOLEDì: 14:30 – 18:00 SABATO: 09:00 – 12:00 
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Consigliere
Massimo 
LENA
Bilancio, Finanza, Sviluppo 
Economico, Personale

Anno nuovo …
nodi vecchi

fronteggiare efficacemente gli

imprevisti legati all' emergere delle

fragilità sociali che questa ha fatto

inevitabilmente esplodere.

Ora l'equilibrio dei nostri conti e

invece messo a rischio

dall’ inflazione e

dall' aumento improvviso

dei costi energetici e

questo è, per la

sostenibilità della nostra

azione di governo del

territorio, un pericolo

almeno per un duplice ordine di motivi:

- innanzitutto perché non sono al

momento previsti adeguati e

maggiori trasferimenti di risorse

problemi che ci preoccupano

nelle nostre famiglie non sono poi

così diversi da quelli che affronta

un Comune.

Negli scorsi due anni abbiamo

fronteggiato l'emergenza

sanitaria causata dal

Covid19; ora siamo

preoccupati per le

incertezze che derivano

dai continui rincari delle

bollette e dall’inflazione

in aumento.

Il bilancio del nostro Comune ha retto

bene gli scossoni della pandemia e,

grazie anche ai trasferimenti

straordinari dello Stato, ha saputo

I
’’ il bilancio del nostro 

comune   ha retto bene 

agli scossoni della 

pandemia ’’
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statali per fronteggiare questo aumento di

costi.

- in secondo luogo perché, come abbiamo

più volte ricordato in passato, il nostro

Comune ha nella sezione corrente del

proprio bilancio la parte più debole:

abbiamo cioè sempre fatto fatica a

finanziare con le entrate ordinarie le spese

annuali di mantenimento e funzionamento

(e questo è dovuto alle entrate modeste

legate alle poche aree produttive e

commerciali insediate sul nostro territorio

più che ad un livello di spesa troppo

elevato) .

Fortunatamente il lavoro più lungo e

dispendioso per fronteggiare questo

problema l'abbiamo già completato: e mi

riferisco all'ammodernamento di tutti gli

impianti termici e di condizionamento

degli edifici comunali e della pubblica

illuminazione.

Non ci resta quindi che intensificare gli

sforzi per razionalizzare ulteriormente

l'utilizzo delle strutture comunali in

modo da ridurre al minimo gli sprechi

cercando, ove possibile, di individuare

modalità di gestione innovative e più

virtuose (in quest'ottica stiamo

lavorando per esempio sugli Impianti

Sportivi e sulle le Palestre comunali).

TARIFFE IMU VIGENTI ANNO 2022
Tipologia di Immobile Aliquota IMU detrazioni

Unità immobiliari adibite ad abitazione principale del 

soggetto passivo e sue pertinenze, non classificate nelle 

categorie catastali A1, A8 e A9

ESENTE

Unità immobiliari adibite ad abitazione principale del 

soggetto passivo e sue pertinenze, classificate nelle 

categorie catastali A1, A8 e A9

6,00 ‰

DETRAZIONE PER 

ABITAZIONE PRINCIPALE

€ 200,00

Fabbricati rurali ad uso strumentale di cui all’articolo 13, 

comma 8, del D.L. 6 dicembre 2011, n.201, convertito con 

modificazioni dalla L. 22 dicembre 2011 n. 214 e s.m.i. (*)

1,00 ‰

Fabbricati di categoria D 10,60 ‰

Aree edificabili 11,00 ‰

Terreni agricoli 9,50 ‰

Fabbricati “beni merce” ESENTI

Fabbricato ad uso gratuito e relative pertinenze 11,00 ‰

Tutte le fattispecie residuali di fabbricati rispetto alle 

categorie precedenti
11,00 ‰
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Assessore
Fabrizio 
LOCATELLI
Assessorato Ambiente, Ecologia, 
Cura del territorio

Al via la nuova  
aula ambientale nel PLIS

ell’ultimo numero del

notiziario comunale ci

eravamo lasciati conN concludendo proprio in questi giorni i

lavori al vecchio depuratore proprio per

creare questa aula ambientale, che

ovviamente potrà essere utilizzata anche

dalle scuole del territorio. La fine dei

lavori, come detto, è imminente e

l’inaugurazione è prevista per il mese di

settembre.

Proseguono poi gli interventi

dell’amministrazione comunale per

l’indicazione che all’interno del nostro

territorio di PLIS del Basso Brembo si

sarebbe realizzata una nuova aula

ambientale a disposizione della

cittadinanza. Ebbene, grazie al

progetto di Natura Vagante, finanziato

da Fondazione Cariplo, si stanno

Veduta aerea della nuova aula ambientale nel PLIS
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efficientare i mezzi a disposizione dei

dipendenti comunali. Grazie ad alcuni

fondi messi in campo dal Governo, tra la

fine del 2021 e l’inizio del nuovo anno, è

stato possibile acquistare un nuovo

mezzo elettrico per i

dipendenti del servizio

ecologico. Si tratta di un

Porter Piaggio, che grazie

alla rottamazione del

vecchio APE in

dotazione, è stato

possibile acquistare al prezzo di

10.000 € più IVA.

Continuano anche gli interventi di cura

del territorio, grazie sia agli stanziamenti

dell’amministrazione sia al prezioso

contributo del gruppo dei Volontari del

verde. Partendo dalle risorse introdotte

dall’amministrazione, pari a circa 20.000

€, è stato possibile effettuare lavori di

potatura in tutto il territorio comunale.

In particolare, le zone coinvolte sono

state:

- Municipio, chiesa, parcheggio asilo;

- Piazza Italia, e Piazzetta Vicolo

Benaglio;

- Via Cardinal Testa;

- Via Locatelli e Via Leopardi;

- Parco di Via Locatelli e passaggi

pedonali;

- Via Manzù;

- Parcheggio Cimitero;

- - Parco I Maggio;

- - Via Ronchetti;

- - Giardino di Via Ronchetti;

I Volontari del verde, invece,

si occupano di piccoli

interventi di manutenzione,

dando un fondamentale

apporto su zone non coperte da

capitolato.

È bene soffermarsi in conclusione di

questo articolo su un dannoso problema

che affligge sia il nostro comune, come

tutti quelli limitrofi, ovvero l’abbandono

dei rifiuti lungo il territorio comunale

e nei cestini pubblici.

Abbiamo già, con l’insediarsi della nuova

convenzione della Polizia Locale,

aumentato i controlli per cercare di

risolvere questo problema, abbiamo

inoltre installato nuove telecamere e

fototrappole, la sanzione per chi verrà

accertato ad abbandonare rifiuti sarà da

50 € a 500 €

’’ proseguono gli 

interventi per 

efficientare i mezzi a 

disposizione dei 

dipendenti comunali ’’
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Assessore
Savina 
MORA
Assessorato Politiche per la terza 
età, Disabilità e Pari opportunità

Riprendono le attività  
per la terza età

‘anno dell’assessorato alle

Politiche per la terza età, Pari

opportunità e Disabilità, che hoL Onlus. Nella due giorni di sabato 5 e

domenica 6 marzo si è allestita una

mostra di ventiquattro fotografie di

donne che nella loro vita hanno dovuto

affrontare l’esperienza del tumore.

Sempre sabato 5 mattina si sono poi

tenute le letture dal libro “Voci da

dentro” scritto e interpretato proprio per

Boltiere dalle stesse donne “Amazzoni”.

Sempre per l’occasione della giornata

l’onore di guidare, è iniziato con

l’iniziativa proposta per la Giornata

Internazionale della Donna dell’8

marzo. Abbiamo avuto il piacere,

infatti, di avere con noi il gruppo delle

“Amazzoni”, dell’Onlus S.O.S. in

oncologia San Marco e San Pietro

L’evento: Amazzoni
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internazionale della donna, ho avuto il

piacere di partecipare all’iniziativa del

gruppo dei Fili d’Argento organizzata

presso, Oratorio S.G. Bosco,

con una grande voglia di

stare insieme, organizzando

momenti piacevoli.

In occasione delle festa

della mamma, invece,

sempre con I Fili d’Argento

in collaborazione con il Gruppo degli

Alpini Boltiere, si è svolta una piacevole

giornata presso la Cascina Rossi, con

pranzo dedicato alle mamme over di

Boltere.

Entrambe queste iniziative sono state

caratterizzate dalla medesima voglia di

stare insieme, vivendo sempre con

estremo entusiasmo.

Davvero tutti dovremmo

trarne grande insegna-

mento.

Un’importante iniziativa

che è stata promossa nel

mese di aprile, per la

terza età, è stato il corso di ginnastica

adattata, in collaborazione con il Centro

Universitario Sportivo (CUS) di Dalmine

e la stessa Università degli studi di

Bergamo.

’’ Entrambe queste 

inziative sono state 

caratterizzate dalla 

medesima voglia di 

stare insieme. ’’
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Amazzoni: Letture dal libro «Voci da dentro»
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della durata di due mesi per due volte

alla settimana.

Le attività previste per la terza età non

sono soltanto ricreative, nel Centro

Diurno Integrato San Giuliano partirà a

breve l’iniziativa “pomeriggi in lettura”,

la quale vedrà anche la

partecipazione della Biblio-

teca Anna Frank.

Vorrei concludere sottoli-

neando la grande volontà

dell’amministrazione in

tema di politiche per la

terza età, la disabilità e le pari

opportunità. Nel mese di aprile abbiamo,

infatti, inserito il nuovo Assistente

Sociale di ruolo.

Un’altra promessa mantenuta da parte

della nostra amministrazione.

Questo ha reso più semplice per i

cittadini richiedere i voucher di accesso

ai centri diurni, garantire la continuità

della gestione del fondo nazionale non

autosufficienza, una maggiore facilità

nella gestione delle

richieste dei bonus

badanti, l’avvio di

un tavolo di confronto con

i servizi sociosanitari, in

particolare centri diurni e

R.S.A.

Colgo L'occasione per ringraziare il

nostro Sindaco Osvaldo Palazzini e tutta

l'amministrazione per la collaborazione

e il lavoro svolto.

Buona estate a tutti i Boltieresi!

’’ Un’altra promessa 

mantenuta da parte 

della nostra 

amministrazione. ’’
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ASSISTENTE SOCIALE: DOTT.SSA MORONI DIANDRA OLIVA

L’ Assistente sociale riceve su appuntamento:

chiamare il numero 035 806 161 – interno 3 

oppunre inviare una mail a servizisociali@comune.boltiere.bg.it
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Consigliere
Claudio 
FERRI
Sicurezza, Protezione Civile, Sport 
e Tempo Libero

La sicurezza 
non si ferma

manutenzione generale per le

telecamere già presenti nel territorio

comunale. Le nuove telecamere hanno

la particolarità di essere di ultima

generazione, ovvero trasmettono in

diretta le immagini alle

pattuglie della Polizia

Locale presenti sul

territorio. Le immagini

vengono ricevute su

appositi tablet forniti ai

nostri vigili, in modo che

possano intervenire immediatamente

laddove ne ravvedano la necessità. In

questo modo gli interventi dei nostri

vigili potranno essere più puntali per gli

episodi di spaccio, per l’abbandono dei

iamo arrivati alla fine del primo

trimestre di questo 2022, e

come promesso nel numero

precedente di questo notiziario

comunale, abbiamo provveduto al

potenziamento della

videosorveglianza in

tutto il territorio

comunale.

Con un investimento di

circa 30.000 euro

abbiamo innalzato il

controllo in molte zone del paese,

come cimitero, parco I Maggio, Piazza

Italia e parco di Via Toti. Le nuove

telecamere installate sono una decina.

È stata inoltre effettuata una

S
’’ abbiamo provveduto 

al potenziamento della 

videosorveglianza in 

tutto il territorio 

comunale.’’
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rifiuti e per le infrazioni al codice della

strada.

Per quanto riguarda invece lo sport, con la

manifestazione di interesse effettuata

negli ultimi mesi dello scorso anno, si è

deciso di prolungare di tre anni la

convenzione della gestione del Parco dei

centri sportivi alla società FC Boltiere,

garantendo così la continuità nella

gestione del centro.

Per rendere maggiormente fruibile proprio

il parco, al posto dello skate park ormai

obsoleto e pericolante, sono stati installati

due nuovi canestri, inaugurati con la

manifestazione Pulled Pork al Park

patrocinata dal Comune.

Grazie all’aiuto di gran parte delle

associazioni boltieresi, si sono svolte nel

mese di giugno le Boltimpiadi.

Un’iniziativa che ha visto coinvolti sia

bambine e bambine della primaria sia

ragazze e ragazzi delle secondarie. Sono

state davvero due giornate intense che

hanno visto in primo piano proprio lo

spirito olimpico.
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ondivisione e partecipazione.
Nel mese di febbraio, ho ricevuto l’onore da parte del Sindaco
Osvaldo Palazzini di essere nominato Presidente della Consulta
delle Associazioni boltieresi. Vorrei in queste prime righe ringraziare

innanzitutto chi mi ha preceduto, la cui attività è stata senza dubbio inficiata dal diffondersi in
questi ultimi due anni dalla pandemia di Covid19.
Abbiamo per prima cosa ristabilito gli organi componenti della consulta, ovvero l’assemblea e il

direttivo composto dei seguenti membri: Luigi Ambrosini, Giovanni Baretti, Sergio Corna,

Walter Frigeni, Mariangela Iseni (la quale ricopre anche la carica di Vicepresidente), Enrico

Maffioletti e Giovanni Rota.

La Consulta della Associazioni vuole svolgere la funzione di coordinamento tra le varie attività

proposte, proponendosi come organo di aiuto e di ascolto delle esigenze di tutte le associazioni

boltieresi.

A seguito della ricostituzione, i lavori sono entrati subito nel vivo, si è cercato infatti di redigere

un calendario il più possibile condiviso di iniziative e proposte per la prima parte dell’anno.

Proprio in quest’ottica si è lavorato per le iniziative del 2, 3 e 4 giugno. Una tre giorni dedicata

allo sport all’aria aperta e più in generale allo stare insieme. Si è potuto riproporre la

tradizionale Camminata delle Associazioni del 2 giugno che ha visto coinvolti gli Alpini e le

Guardie Ecologiche Volontarie del nostro PLIS. L’evento clou, anche dal punto di vista

organizzativo, sono state le Boltimpiadi, dove le ragazze e i ragazzi della scuola secondaria e le

bambine e i bambini della primaria hanno dimostrato grande voglia di stare insieme. Qui un

doveroso grazie va al Comitato Genitori che è riuscito a coinvolgere davvero tantissimi alunni

nella partecipazione alle discipline proposte.

Insieme all’amministrazione comunale siamo riusciti a proporre poi alle famiglie boltieresi varie

iniziative anche per questi mesi estivi, con i Centri Ricreativi Estivi organizzati sempre in

collaborazione con le associazioni si sono coperti sia il post scuola di giugno sia di luglio. È in

fase di ultimazione anche l’organizzazione per il mese di settembre.

In questo periodo siamo al lavoro per il Settembre Boltierese, quest’anno speriamo senza

limitazioni di alcun genere. Il segno distintivo anche di queste iniziative vuole essere la

condivisione e la partecipazione. Molti di voi avranno già avuto modo di partecipare alle serate

del mercoledì in oratorio in compagnia del gruppo delle Fioraie, dove è possibile imparare e

creare i fiori e le decorazioni di carta da esporre fuori dalle proprie case per il periodo di

Sant’Aurelia.

In queste ultime righe, permettetemi un doveroso ringraziamento a tutte le associazioni

boltieresi che hanno partecipato ai lavori della Consulta in questo primo periodo di nuovo

insediamento. Siamo solo all’inizio ma siamo partiti con il piede giusto!
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Spazio alla Consulta
Andrea Regonesi

C
Consulta delle Associazioni



el quadro generale di incertezza che ha caratterizzato questi ultimi
due anni e mezzo penso che nessuno possa essere talmente sicuro di
se da garantire che il risultato del proprio impegno amministrativo
sia in linea con le aspettative della cittadinanza.

Quello invece che si può garantire è di lavorare sodo e con continuità, affrontando le difficoltà
quotidiane con serietà e metodo per trovare soluzioni valide e durature.
Questa è stata fin dal principio la cifra del nostro impegno e lo sarà sicuramente per la parte
restante del nostro mandato fino al 2024.
I protagonismi, le sterili polemiche, le ripicche e i vittimismi non ci hanno mai interessato; le
lasciamo ad altri. Non portano ad alcun risultato e fanno perdere solo un sacco di tempo.
Noi vogliamo, invece, concentrarci sui prossimi due anni per portare a realizzazione quanto più
possibile di ciò che abbiamo progettato e messo in cantiere fino ad ora; senza lasciarci distrarre
dai battibecchi.
Questo è per noi il modo migliore per onorare la fiducia ricevuta dai Cittadini e rispettarne la
sovranità.
I risultati delle recenti elezioni amministrative di giugno non lasciano dubbi: i Cittadini premiano
le liste civiche e la serietà e la credibilità personale dei candidati. Non le appartenenze
partitiche ne le investiture dall'alto. Non le sparate da campagna elettorale in cui si promette
tutto a tutti, ma le proposte serie ed equilibrate, che magari non riescono a risolvere tutti i
problemi e richiedono qualche sacrificio, ma che, proprio per questo, sono realizzabili e
sostenibili.

Al mondo ci sono sempre state le “Sirene” e i “Pifferai Magici”: ciò che conta e non farsi
abbindolare ed evitare di cadere nelle loro trappole.
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alve a tutti i cittadini di Boltiere.
Iniziamo dando la definizione di MEGALOMANIA:
‘’Tendenza a presumere esageratamente delle proprie possibilita’
economiche o intellettuali che si traduce in atteggiamenti o

comportamenti di superiorita’, tendendo sempre a primeggiare anche in ambito istituzionale’’.
Negli ultimi mesi questa tendenza primeggia nel Sindaco che in parte della maggioranza.
Le regole istituzionali sono chiare:
Chi vince le elezioni amministrative DEVE risponderne , con ampie spiegazioni sie scritte che
verbali in Consiglio Comunale alle minoranze che hanno il DOVERE di controllo sugli atti
emanati.
Purtroppo la realta’ megalomana ci costringe a continue ripetute interrogazioni sugli stessi
argomenti , scarse spiegazioni nei consigli comunali e nessuna comunicazione da parte del
Sindaco su scelte fatte dalla giunta o intraprese nei consigli delle associate ( acqua , rifiuti ).
I risultati negativi da noi ampiamente contestati sono:
- aumento della tassa rifiuti (TARI)
- lavori CIRCONVALAZIONE non ancora partiti
- assenza illuminazione pubblica dal cimitero alla cascina Testa ( 27 famiglie )
- una netta e decisa presa di posizione sull’istituzione di un POSTAMAT per prelievi in qualsiasi

momento.
- Scarsa segnaletica orizzontale (parcheggi,ecc.) e nessun controllo sulla esecuzione della

stessa e quindi con meno durata ed efficienza.
- Riqualificazione e controllo esecuzione lavori delle convenzione impianti sportivi e parco

annesso. (schenario da 5 mondo )
- mancanza medico per oltre 500 persone di Boltiere.
Risultati postivi: assunzione dell’Assistente Sociale dopo varie nostre sollecitudini.
Purtroppo il nostro paese continua a perdere colpi . Infatti da Ottobre 2022 la nostra unica
banca chiudera’ definitivamente eliminando anche il bancomat con forte disagio ai cittadini.
Comunque in Comune la maggioranza continua ad organizzare frequenti ed interminabili
riunioni . Ci auguriamo ,anche se con forte dubbio, che non sia solo per megalomania ma che ci
portino a qualche risultato concreto per la cittadinanza.
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Insieme per Boltiere
Maurizio Testa / Flavio Premarini
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svaldo Palazzini ha anche fatto molte cose buone,
prendiamo atto che se tre anni fa il 41% lo ha votato è perché
credeva nel suo programma e negli assessori

collaudati. Oggi dopo 1000 giorni di mandato raccogliamo i risultati. Citiamo i migliori.
Aumentato l’IRPEF, aumentato ogni anno la TARI, concesso i centri sportivi senza ottenere per
la seconda volta alcuna miglioria, eliminato i contributi alle associazioni. Stralciato il progetto
della Casa della musica nell’ex torchio e così il Corpo musicale fa la spola dal centro civico. La
biblioteca apre solo per il prestito dei libri perché la promozione alla lettura è sparita. Il
Palazzetto Azzurri d’Italia sempre chiuso due giorni alla settimana. I giovani disorentati dopo il
Covid 19 non trovano nel loro paese attività dedicate. E nell’autunno scorso fuochi senza
arrosto: la peggiore Festa di Santa Aurelia da quando è nata.

Si sono accorti che i lampioni a LED voluti dall’Amministrazione Forlani sono oggi un toccasana
per il bilancio del comune, ma hanno perso il treno per installare il fotovoltaico sul tetto del
Palazzetto, unica misura risolutrice per calmierare la bolletta; in compenso rifanno la piazza del
comune. In campo c’è una task-force di agenti di polizia, ma lo spaccio e microcriminalità
soprattutto giovanile dilaga.

Nessun tavolo di lavoro, nessuna commissione, mai a informare pubblicamente di come
prosegue la Circonvallazione promessa per il 2023 ma, sollecitati in Consiglio dal nostro gruppo
hanno già annunciato 3 mesi di ritardo nella progettazione. Adelante! Intanto Palazzini aspetta
a braccia aperte l’Autostrada Bg-Treviglio che “preferisce alle ciclopedonali e i mezzi pubblici
perché sono più dannosi e impattanti dell’autostrada”.

Nondimeno gli assessori fanno tante cose: lo hanno detto alla consegna del bilancio 2022. Noi
abbiamo sentito solo tutte quelle dovute a cui il Comune non può affatto esimersi (assistenza
educativa, tutela minori), come dire: diritti elementari!

Il Covid ha portato molti contributi, ma sono finiti. Attendiamo quelli del PNRR. Il mercato si
svuota, la banca se ne va: il far west.

Buone vacanze
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Cambia il passo
Armida Forlani / Daniele Recchia
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L’amministrazione coglie l’occasione per ricordare a tutti i cittadini che per

qualsiasi comunicazione è necessario rivolgersi ai soli canali ufficiali:

Mail: info@comune.boltiere.bg.it oppure al numero: 035 806 161

I canali social sono determinanti ed essenziali ai soli fini di divulgazione di

comunicati istituzionali e di avvisi alla popolazione.

A. 3 | N. 5 | LUG 2022


